



Y ADEMÁS

## INE plantea presupuesto para 2024

La consejera electoral Carla Humphrey planteó a diputados el requerimiento presupuestal del INE para 2024. Subrayó la necesidad de un presupuesto suficiente para el INE en 2024, pues el próximo año tendrá lugar el proceso electoral más grande de la historia, así como una posible consulta popular.

Por ello, dijo, el organismo electoral debe ser claro y transparente sobre sus requerimientos para que la Cámara de Diputados pueda analizar con seriedad la asignación presupuestal. Celebró asimismo el restablecimiento de la comunicación entre la autoridad electoral y el Presidente.